

修学旅行・宿泊訓練・遠足

5月19日(水)から、それぞれの学年で旅行的行事が行われました。

3年生は2泊3日で修学旅行。コロナ感染防止の観点から、予防策を徹底した上で開催しました。県内の旅となりましたが、生徒たちにとっては、秋田県南部の自然・文化・産業に直に触れ、自分たちのまだ知らない「秋田のよさ」を再発見するよい機会となりました。

また、班別行動、宿舎での語らい等を通じて、仲間との絆を深める絶好の場となりました。

旅行中、生徒代表の佐藤琉生さんが「見えないところでもマナーを守ることのできる一中生でありましょう」と呼びかけた



角館での自主研修

たとおり、全日程を通して、生徒は時間、マナー、ルールを守り、地元の方や宿舎の方からは「気持ちのよい中学生だ」という声も聞こえてきました。

集団行動、絆づくり、秋田のよさの発見といった修学旅行の目的は十分達成

できたと考えます。主な日程は次のとおりです。

○1日目

学校 = 田沢湖
遊覧船 = クニ

マス未来館見学 = わらび座・ミュージカル鑑賞 = 宿舎

○2日目

宿舎 = 角館武家屋敷・自主研修 = 増田まんが美術館見学 = 小安峡大噴湯散策 = 宿舎

○3日目

川連漆器工芸館見学 = 稲庭うどん工場見学 = 秋田ふるさと村・手作り体験・近代美術館見学 = 学校



曲げわっぱ作り

【2年生】

○1日目

学校 = 大館、鳳凰山登山 = 野外炊飯 = 大館少年自然の家宿泊

○2日目

PA (プロジェクトアドベンチャー) 研修 = 鷹巣、大太鼓の館 = 学校

【1年生】

青森県十二湖への遠足。ハイキング等。



青池に到着

吹奏楽 合同演奏会



5月15日(土)、第45回合同演奏会が市文化会館で開催されました。初めに貝森晴帆部長が「昨年度は中止。今年、開催されたことが嬉しいです。皆さん、一中サウンドを楽しんでください」とあいさつ。1曲目は「魔女の宅急便コレクション」。柔らかな音色が聴衆をジブリの世界に引き込みました。続いては「ルパン3世のテーマ」。アップテンポでビートがきいた演奏。サクスの重みある音色からフルートの華やかな音色にパッと切り替わるメリハリも素敵でした。瀬川はるひさんのサクソソロも印象的でした。この調子で、県北大会に向け頑張ってください。

